

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –
Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o
(0xx47) 3360-7167

Esta es la fecha que será la gran sorpresa para toda la humanidad

25/11/2014

Calendario este que será cambiado, sí, porque ya no será necesarios los días de la semana, el mes y el año, porque todo será eterno. La luz que viene todos los días quedara para siempre. No habrá más oscuridad, porque Yo Soy la Luz. Dónde Estoy, ya no se necesita de noche. Los días serán solo alegría, así como un niño que se levanta por la mañana y solo piensa en jugar. Imagínese Mis queridos hijos, ustedes siempre estarán sonriendo, no más llanto, ni dolor. En su casa, ningún animal les molestará, como tipo de insecto que a veces contamina vuestra comida. Es porque todo va a ser renovado. En este pequeño pueblo tendrá todo lo que un rey necesita, y este Soy Yo. Por eso este último profeta les viene guiando para juntos estará para Me esperar. No se dejen engañar, aquí está el Arca verdadera, y no la otra. Aquí está Mi Santuario, y en más ningún otro país, porque siempre fue así, dónde está Mi profeta, junto Estoy. Vea lo que es un suelo sagrado. Taquaras significa mucho, lugar este que tiene poco valor para los creyentes, porque no pueden ver la verdad. Todos los requisitos que deben ser hechos para esperarme, aquí están siendo hechos. Sé quién está a Mí servicio, mientras que el otro sirve a Mi adversario. Es con el que la humanidad debe tener cuidado, pero muy pocos son los que están viendo.

En la Faz de la Tierra siempre hubo un lugar sagrado, y es este. Porque aquí va a terminar toda esta generación. Mi Paraíso tendrá que ser limpio, tal como fue creado en el comienzo, viendo niños corriendo sin necesidad de más en la guardería o escuelas. Yo Soy Profesor y todo serán Mis hijos y alumnos. Como un buen Padre que Soy, Vengo a dar de regalo lo que Vengo prometiendo desde el comienzo del mundo a los que viene Escuchándome y Respetándome. Esta es la fecha que será la gran sorpresa para toda la humanidad.

Niño Jesús y Pedro II